

Études de cas sur le plaidoyer

Afrique de l'Est : influencer les décideurs

Thème: Gouvernance

Enfants et éducation

Approche de plaidoyer: Représentants du gouvernement : les rencontrer

Dans un pays d'Afrique de l'Est, une loi impose des restrictions aux ONG qui sont financées par des bailleurs de fonds étrangers. Un partenaire de Tearfund a trouvé un moyen de contourner la loi pour dialoguer de manière diplomatique et collaborative avec le gouvernement sur des questions importantes. Il a pris soin, notamment, de ne pas parler de « plaidoyer » ni d'utiliser des termes associés, mais de privilégier un langage plus adapté au contexte en parlant de « communication stratégique ». Il a également choisi de faire du plaidoyer sur des questions qui étaient importantes pour ses membres, mais qui n'étaient pas perçues comme étant trop politiques ou controversées (ex. les droits des enfants). Cette approche l'a énormément aidé à trouver d'autres personnes avec qui collaborer, mais aussi à convaincre des décideurs importants de changer d'attitudes et de pratiques concernant les questions de plaidoyer.